

令和2年2月12日

こんにちは 連絡係の稲垣です。やっぱり気になるコロナウィルス。あちこちで出てきている話題がありますが、いろんな方と話していると、東京、大阪、京都でのマスク装着率は、ほぼ90%とか。岐阜に来たらあまりに誰もしていないので驚いたと話しをききます。意識が低いのか、まだまだこれからなのか、よくわかりませんが、皆様くれぐれもご自愛ください。

地域の情報を頂きました。ケアマネージメントの先で、家族支援の中で情報を入れておいたほうが良い内容です。お時間のある方ぜひご参加ください。よろしくご査収ください。

五月商店 稲垣さま

いつもお世話になりありがとうございます。

障がいのサービス事業所を立ち上げ2か月が過ぎ、営業でケアマネさんの事業所も回らせていただいています。

たくさんの励ましの声と障がいのサービスがそもそもよくわからないという声を多く聞き、この度他の事業所と共に情報共有会をさせて頂くことにしました。障がいと高齢者分野では共生社会と言われている昨今ですが、まだまだ壁がある気がします。この機会に是非障がい、高齢に携わる人がつながっていただけると良いかと。おこがましいですがそのような気持ちで今回会をさせて頂きます。多くの皆さんに来ていただけるとありがたいです。

宜しく願いいたします。

VIVAローゼ 山田美穂